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DOMANDA: 

“Ho appena visto una sua intervista. Grazie a questo, ho scoperto il 

suo sito con la rubrica di domande e risposte. Vorrei farle una 

domanda sulle api, da dove provengono? Come la loro società può 

insegnarci a vivere meglio il nostro pianeta? Come posso aiutare loro 

a diffondere il loro insegnamento?” 

RISPOSTA di ANNE: 

Questo è tutto un programma! Posso dirvi che le api vengono da 

Venere, che il miele porta davvero delle qualità molto importanti sia 

per i nostri corpi fisici che per i nostri corpi sottili, che la società 

delle api è molto strutturata.  

Questo non significa che dobbiamo prendere loro come esempio, 

ma significa in ogni modo che bisogna proteggerle. Significa che 

bisogna fare il massimo in modo che il miele non sia alterato, poi, che 

le api siano rispettate nel loro campo. So che ci sono persone che 

fanno benissimo tutto questo, ma altre non si preoccupano di 

schiacciare le regine e fanno qualsiasi cosa con il proposito di avere 

un massimo di resa senza badare più di tanto. 

E’ dunque in questo campo che sarebbe importante poter 

proteggere questi esseri che offrono enormemente sia per 

l’impollinazione che per tutto quello che ci possono portare e 

condividere con noi, perché loro sono disponibili a condividere con 



noi ma non ad essere derubate di continuo. Ecco quello che posso 

dire sulle api che arrivano da Venere. 

 

  

 

 


